

堀川正幸君 しばらく欠席しましたが頭も気分もさっぱりしましたのでまた今日から出席率を上げるよう頑張ります。

駒形実君 結婚記念日に花を頂き有難うございました。家族で記念旅行に行ってきました。

佐藤文夫君 おひさしぶりーネ！

五十嵐茂君 雪が降っています。23年前に奄美から江戸へ上京の時初めて見た雪に感激した思い出も遠いなつかしさになりました。

小田登志男君 最近休みが多いので申し訳ありません。

馬場直次郎君 かくて師走となりねれば窓の外は雪景色。子供の頃は雪が積もるのが楽しみだったのだが…。今ではトホホ…寒ぶい々！

大野新吉君 昨夜は第二回おゝ乃経営セミナーに会員各位様より多数ご参加下さいまして誠に有難うございました。“利は元にあり”のおしえでこの不況を乗り越えて行こうと確信しているところです。

久保博君

本日の食事： スープ、ふぐと小海老の森林風、サラダ、デザート

卓話：

「15周年にあたり」 13代会長 落合益夫



当クラブが誕生して13年になり、13歳では中学一年生そろそろ大人の仲間入りです。そんな時、当クラブを訪問された平野分区代理から「立派な良いクラブです」と褒めて頂きました。先達のご努力の賜物で、この時に会長の大役を務めさせて頂くことは、幸せであり一層身の引締る思いでした。

七月には夏季交換学生のイエンスライティング君とリアドナサー君を迎えるました。歓迎パーティーは、ご夫人からも参加頂き、嵐渓荘で美味しいグルメで舌鼓を打ち、宵は涼しい川原で焚き火を囲み時間を忘れて楽しいときを過しました。帰国されても日本での懐かしい思い出になっていることでしょう。また、米山忠孝君がドイツから無事に帰国されドイツの感想を報告して下さいました。

九月には分水町でI・Mが開催され、今回は各クラブの長所、特徴、自慢話の発表です。当クラブからは、親睦委員会が企画された、選択形式の親睦プログラム「世纪末親睦メニュー」を発表致しました。好みと都合に合わせた全員参加型でない企画は、各クラブからも注目して頂きました。このプログラムは紺碧の空、透きとおる南の海、世界一の珊瑚礁、石垣島での釣りやマリーンスポーツ、ゴルフと楽しい汗を流して終了しました。

社会奉仕委員会と青少年委員会は、一月に県央地域地場産業振興センターで三条市及び下田村の小学校六年生を招待し、卒業記念「やがて巣立ち行くあなたたちへ。心に伝わる音がある」と題し

て、全盲の電子オルガン奏者大島彰さんを招いて、講演会を開催しました。また、地区協議会において「青少年に多大なる感動を与えた」として富山ガバナーより特別表彰を受けました。短期間の準備で不安でしたが、大勢の方から感謝され優れた企画だったと思います。

職業奉仕委員会は、市内第一中学校で生徒会のボランティア活動を聞き、今後の活動に役立てて頂くため寄付を行いました。

クラブ会報委員会は「会員の声」を発案され今も継続され、身近な興味深い話題が多く、楽しく読んでおります。

ロータリー財団、米山奨学も熱心な活動のおかげで目標を達成しました。各委員会のバランス良い活躍、これが「ロータリーの夢を追い続けよう」R I 会長賞を授賞できた理由だとおもいます。最後になりましたが、梨木幹事はじめ皆様のご協力により、大役を無事果せましたことを、改めて感謝いたします。

#### 15周年にあたり 14代会長 佐藤義英



つい半年ばかり前、会長任務を終え、この卓話の企画のトリを務めます14代目の佐藤です。昨年度の行事等をもう1度振り返ってお話ししたいと思います。

私年度は群馬との分割前の最後の年という事で、高木ガバナーの館林には数回行って参りました。これからは群馬へは行きたくても行けない訳ですから、私は記念すべき最後の会長となりました。

年度に入りましてさっそく9月には梨本社会奉仕委員長のもと市内の中学生を対象に「ちぎれ雲~いつか老人介護」の上映会を開催し、そして一般よりの収益金を民間の介護3団体に寄贈いたしました。これにより先の地区大会に於てガバナー特別賞を受賞する事ができました。又、中学校体育連盟へのカップ寄附と、二段、三段の奉仕活動をやって参りました。そして老人介護施設のある三条東病院を訪問しての職場例会も行いました。

西村親睦活動委員会ではアナスタシア号の「サンセットクルーズ」を企画、私も万代橋の裏側をはじめてながめて見ました。それからステーキ・サルーンでの「カントリーのタベ」や「クリスマス同伴パーティー」、群馬が最後という事で地区大会での「やぶつか温泉1泊旅行」それに「夜例会」は私年度より始めましたが今後もぜひ続いてやっていただきたいと思います。

このように私の「全て楽しく」の指針にとって、親睦委員の皆様には楽しい企画をしていただいた事にあらためて感謝申し上げたいと思います。高木ガバナー公式訪問と市内3クラブ合同例会では私も一夜づけでならったタイコをやらせていただき、一生の思い出に成る事と思っています。又、家庭会合でお世話になった梨本さん、久保さん、羽賀さん、山口さんその折は大変有がとうございました。そして高橋さんには地区委員をお願いし、今年度も引き続きお願い致しました。又、